

Cycle en Vierge



Phase Dernier Quartier

Nous arrivons au temps des remises en question, quelques défis peuvent encore se présenter mais cette fois sous forme de dénouement ou de renoncement. Nous avons évolué au cours de ce cycle et s'il reste encore des « points de vue » à libérer, des occasions vont assurément se présenter dans les prochains jours.

Vendredi 6 octobre :

Si la Lune a débuté son carré décroissant au Soleil hier soir, **leur carré exact n'a lieu que ce vendredi à 15:47 avec notre astre d'argent au Descendant et notre Etoile en maison 9**, de quoi éveiller notre conscience. D'autant que, dans cette configuration, le Soleil se situe à la pointe d'un Tcarré avec l'Ascendant Capricorne et la Lune, au quinconce de Jupiter. Une fin de journée qui annonce une possibilité d'élévation. Que nous raconte notre émotionnel et/ou notre enfant intérieur ? Ne nous laissons pas conter des histoires, il convient de grandir.

Samedi 7 octobre :

Dans la nuit, la Lune débute son opposition à Pluton au carré de Mars et de l'axe des Noeuds mais aussi au trigone désormais de Neptune. De quoi faire encore un peu plus bouger les lignes et nous aider à dissoudre des marqueurs du passé. Si tu es tenté:e de faire comme d'habitude, essaie d'agir comme tu ne l'as encore jamais fait et observe combien cela modifie la situation.

A 21:11 a lieu l'opposition exacte Lune maison 3 et Pluton maison 9 à 27°54 de l'axe Cancer-Capricorne au Tcarré de Mars maison 6 conjoint au Noeud Sud. Il conviendrait de s'affirmer et d'aller de l'avant même si notre émotionnel tend à nous maintenir dans le connu.

Dimanche 8 octobre :

A 1:23 du matin, la Lune fait son entrée en Lion en maison 12 conjointe à l'Ascendant. Il pourrait être question d'oser ouvrir notre coeur et de suivre notre élan spirituel. En début d'après-midi, la Lune attaque son carré à Jupiter au sextile du Soleil. Quel choix nous revient-il de faire pour passer une journée harmonieuse en pareil circonstance ? Ecoute ton corps et si tu le peux, profite de ce jour du Soleil pour aller te connecter à la Sagesse de Dame nature.

A noter que le Soleil a débuté sa conjonction au Noeud Sud, ce qui va faire ressurgir des situations en vue d'une libération karmique ou tout du moins pour nous pousser à évoluer.

Lundi 9 octobre :

A 4:55 le carré exact se forme entre Jupiter maison 4 et la Lune maison 11.

Dans la matinée, débute le carré avec Uranus. Il convient de nous émanciper d'une certaine volonté ou attente de résultats. **Leur carré exact a lieu à 22:35 entre les maisons 3 pour la Lune et la maison 12 pour Uranus.** Notre inconscient devrait bénéficier en grande partie de cette configuration.

Alors que nous entamons notre phase balsamique, la Lune débute son opposition à Saturne nous rappelant à notre alignement. Avons-nous pris nos responsabilités ces deux dernières semaines ?

A suivre